

# 運動会!

10月26日、地域交流ホールにて第6回グランパラン運動会が開催されました。皆様、はちまきを締められ気合十分!! スタッフもやる気満々。さあ~今年はこちらの勝利になるのでしょうか!

皆さん頑張ってください

頑張れ



ヤッター1番!!パン頂きました。

## 応援合戦



赤組白組団長に続きみんなでオリジナル応援歌を歌いました。赤組応援団のはっぴ姿、白組応援団の学ラン姿、素敵でしたネ!

## パン喰い競争



頑張れ

## 飴喰い競争



## 玉入れ



さ~入れるよ~!!カゴはまだかな~。



この方達はどなたでしょうか?順位は関係ありません!おもしろい一番キレイになった方が一番です!!

## キレイがぁ~ 観月会

観月会 10月14日 外はあいにくの雨でしたが、毎年恒例の観月会を地域交流ホールで行いました。綺麗な花や大きなススキを飾って、ちょっと苦いお抹茶と甘い和菓子(^.^) 皆さん口をそろえて「美味しい」と笑顔を見せて下さいました。雰囲気と味で秋を感じていただけたでしょうか。。帰る前に殆どの方が飾ってある花の前で記念撮影!美味しいお抹茶を飲んだ後の皆さんの笑顔はとびきり素敵でしたよ!!



## 福祉施設 職員親睦グランドゴルフ大会



今年で14回目となる施設対抗のレクリエーション大会が、9月1日に国見台球技場で行われました。我がグランパランも今回で三回目の出場。日頃の運動不足がたたって自分の打ったボールを追いかけるのに必死な職員も...今年は惜しくも一点差で入賞は逃しましたが来年は3位入賞目指して頑張りたいと思います。

## 花心会 救急優良事業所認定



救急事案が発生した際に、迅速な消防機関への通報及び適切な応急手当ができる事業所として消防長よりこの度認定されました。市内で6事業所のみ現在認定をされています。認定を頂いた喜びと責任を感じ、救急車到着までの間適切な対応が出来るよう、日々務めて参ります。

## 第二子誕生 おめでとう(^o^)



はい!チーズ

デイサービス エスペランスの原相談員に第二子が誕生されました。名前は 優月ちゃん(ゆづきちゃん)。かわいい女の子の誕生で自宅ではデレデレのパパと思います。一男、一女に恵まれ幸いっばいですね。戸田リーダーの第二子、土井さんの結婚に続き、グランパランではおめでたが続いています。次は誰の番でしょうか...?

## 文化祭のお知らせ

11月19日~28日グランパラン文化祭を開催します。各事業所・ユニットで一生涯懸命作成したアイデア満載の作品を地域交流ホールに展示しますので、皆さんお誘い合わせの上、グランパランへ遊びに来て下さいね(^.^)